Lettre d'informations n°18 du mercredi 22 janvier 2025

- 1- <u>Semaine de la presse et des médias</u>: La Semaine de la presse et des médias dans l'École permet aux élèves d'apprendre à mieux décrypter l'univers des médias et de comprendre ses enjeux culturels et démocratiques. Les enseignants des écoles, collèges et lycées inscrits participent avec leurs élèves, du 24 au 29 mars 2025, à cette semaine organisée par le Centre pour l'éducation aux médias et à l'information (Clemi). **Les inscriptions ont ouvert le 9 janvier 2025 et se terminent le 8 février 2025.** Toutes les informations ici : https://www.education.gouv.fr/semaine-de-la-presse-et-des-medias-dans-l-ecole-5159
- 2- Année de la mer : L'année de la Mer célèbre la richesse et l'importance des espaces marins dans notre quotidien, notre environnement et notre culture. À travers une programmation nationale, cette initiative portée par le ministère de l'Éducation nationale mobilise élèves, enseignants et citoyens autour d'un même objectif : comprendre, préserver et valoriser nos océans.Des informations et des ressources ici : https://www.education.gouv.fr/l-annee-de-la-mer-416127 et ici : https://eduscol.education.fr/4182/annee-de-la-mer-2025#:~:text=En%20juin%202025%2C%20la%20France,l'Ann%C3%A9e%20de%20la%20Mer.

<u>Concours Arts en plastique pour l'Océan</u>: Le concours Arts en plastique pour l'océan est proposé par le ministère chargé de l'éducation nationale et la Fondation de la mer. Il s'inscrit dans le cadre de la double priorité gouvernementale liée à la préservation de la biodiversité et à l'accès des jeunes à une éducation artistique et culturelle de qualité.

Cette 6e édition a pour thème la biodiversité marine. Elle se tient durant l'année de la mer, pendant laquelle la France accueillera la Conférence des Nations unies pour l'Océan. Retrouvez toutes les informations sur le Concours Arts en plastique pour l'Océan :

https://eduscol.education.fr/3421/concours-arts-en-plastiques-pour-l-ocean

3- **Mémoire étudiante Master MEEF**: Vous trouverez ci-dessous un courriel de Mme Aurore Brenot, étudiante en master MEEF et stagiaire à l'école de Traves. Dans le cadre de son mémoire, elle y joint un lien vers un questionnaire relatif à la dyspraxie, auquel les enseignants ont la possibilité de répondre jusqu'au 15/02/2025.

Bonjour,

Dans le cadre de mon mémoire de master MEEF, je réalise une étude sur la dyspraxie.

Afin de recueillir des données pertinentes, j'ai mis en place un questionnaire qui me permettra de mieux comprendre la façon dont les enseignants perçoivent la dyspraxie et comment cette perception influence leur pédagogie.

Le questionnaire est anonyme et ne prendra pas plus de 10 minutes à compléter.

Les réponses seront traitées de manière strictement confidentielle et utilisées uniquement à des fins de recherches.

Les réponses seront comptabilisées jusqu'au 15 février (inclus), au-delà de cette date vos réponses ne seront pas prises en compte.

Voici le lien vers le questionnaire :

https://docs.google.com/forms/d/e/1FAIpQLSfVMewCHR6TvzDo4n7SIbd7BWnm1BGaJdHLiX9mXG M7w4e5ow/viewform?usp=pp_url

Je vous remercie d'avance pour votre participation et le temps que vous prendrez pour répondre à ce questionnaire. Cordialement / Brenot Aurore M2 MEEF Vesoul

4- <u>Du côté des écoles</u> : Être enseignant dans le premier degré, c'est aussi mettre en œuvre le savoir nager pour la sécurité des futurs citoyens. Un grand merci à tous les enseignants qui accompagnent les élèves à la piscine et enseignent ce savoir nager. Ici, l'école de Fontaine les Luxeuil avec les classes de CP-CE1-CE2 qui apprennent à nager en toute sécurité.





